

Fylbach, den 4.1.42.

Meine liebe Margaret!

Zu Deinem Geburtstag sende ich Dir
meine herzlichsten Glückwünsche!
Höge das neue Lebensjahr alle Deine
Wünsche erfüllen! Solange habe ich
nichts von Dir gehört. Es geht auch Allen
noch gut? Ich hoffe Du erzählst mir
mal bald von Dich. Fährt Dein Mann
noch öfters nach Wuppertal? Begleitest
Du ihn nicht mal? Dann kommst
Du mich so gut besuchen. Es ist gar
nicht so weit von hier.

Wir haben ein schönes, ruhiges Weih-
nachtsfest gehabt, waren noch mal
alle zusammen. Wer weiß, wie es
nächstes Jahr ist! Hans-Georg, der
noch nicht eingezogen ist, hat seine
lange Lehrzeit gut beendet & ist seit
Oktober auf einem großen Gut bei
Höxter a.d. Weser als junger Verwalter,
mit viel Arbeit & großer Verantwortung.
Wir sehen ihn selten. Die Leutever-
hältnisse sind dort trotzlos hinzu-
kommen noch das schreckliche Wetter,



sodass auch dort wie hier überall viele Kartoffeln & Zuckerrüben erfasst & verfaßt sind. Yngard kommt Ende der Woche für ein halbes Pflichtjahr nach Düsseldorf auf ein Aut ihrer Freundin. Dann wird wieder still im Haus. Schreib' ich dir, daß Yngard im Sommer Blinddarmoperation & Diphtherie durchgemacht hat? Im Oktober bekam sie noch Scharlach. Es war recht viel Sorge. Mein Mann hat immer viel zu tun obwohl leider die Ziegelei ganz still steht & die Sandgrube nur geringen Hinfang arbeitet. Man muss eben vieles in Kauf nehmen. Die Kohlennot ist hier auch nicht unangenehm. Wir haben nur ein Wohngewimmer geheizt. Hoffentlich hat das blend bald mal ein Ende. Die armen Soldaten in Russland & in Afrika! Es ist so schade, daß wir so weit auseinander wohnen, man müsste sich mal richtig sprechen. Sei nun mit Deinen lieben vielmals gegrüßt.
Einen herzl. Geburtstagskuss
Deine fr. Grete.

